
　インターアクトクラブのみなさん、本日はよろ

しくお願いします。

　天気が良くなり、土、日曜日は家庭菜園に最適

な状況がしばらく続きそうです。

　私、2022～2023年度の目標として「コミュニケーションとふ

りかえり」としていました、私自身のふりかえりを聞いていた

だきたいと思います。私が西ＲＣに入会したのが、平成23年で

12年経ちました。入会するとき、与野木さんには30年位前から

入会のお誘いを受けていたましたが、その時より独立してから

少しましな状況になってきており、入会しました。入会当初は

色々な話をしてくれまして、ロータリーというのは奉仕、社会

奉仕ですと、自分のやっている仕事でも奉仕、そして社会に別

の形で奉仕するということですけれども、何といってもお金の

かかることですから、年間25万円位かかるというお話を聞きま

した。なんとかなるかなという思いで入会しまして、今日まで

来たわけですが、非常に出席率の悪い男でみなさんにはご迷惑

をかけたなと思っています。会費の三分の一位が社会奉仕に使

われると勝手に思っていたので、予算を見てこれだとほとんど

が地区への負担金だとか運営に使われて、社会奉仕まで回って

いかないという話をしましたが、それはニコニコボックスでやることなっており、予算書を見ました

ら120万という金額が書かれ、予算化されているのでその金額を納めさせていただきました。そんな

ことでさっぱりロータリーの事が解っていなかった私なのですが、ニコニコへのみなさんのご協力も

よろしくお願いしたいと思います。
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昼　食
通し　枝豆の白和え

小鉢　長芋とオクラの梅肉和え
太刀魚と茄子の生姜餡かけ　カイワレパプリカサラダ添え

ご飯　味噌汁　香の物
フルーツ　コーヒー

■ゲスト 目黒親睦活動委員

北見商科高等専修学校
インターアクトクラブ
　校　　　　長　中村　秀幸　先生
　生徒会顧問　佐藤　貴志　先生
　生 徒 会 長　髙橋　誠之　さん
　生徒会副会長　森田　奈緒　さん
　生徒会副会長　飯塚　結菜　さん

■ニコニコボックス 松浦（章）親睦活動委員

市村会員
誕生祝ありがとうございました。

ゲスト卓話「グルーホームくるみ立ち上げについて～管内トップレベルのグループホームにするために」
北海道仕愛会 光の苑 グループホームくるみ 管理者 細川 将吾 氏　プログラム委員会
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昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）今月より新しく米山奨学生となったスティージャールワット・パティッターさんの歓迎会を開催

いたします。レターボックスへ案内文を配布させていただきました。６月８日（木）18：30より、

まる笑４条店にて行いますので、出欠のご報告を次の例会時６月１日（木）までいただきますよ

うお願いします。

次年度幹事報告 伊東次年度幹事

１）４月20日の例会時に佐藤幹事よりお願いしておりました、今年度の活動報告書の提出期限が６月

１日となっております。お忙しいところ恐れ入りますが、６月１日までに私へご提出くださいま

すよう、お願いします。

委員会報告

環境保全委員会　三浦委員長

市民植樹祭参加のお礼

　先日の市民植樹祭では、大変寒い日でしたが参加頂いた会員の皆様ありがとうございました。

令和５年度「北見クリーン作戦」の実施について

　令和５年５月30日（火）にイオン北見店にて10：30より行います。

　ご参加よろしくお願いします。

親睦活動委員会　海田委員長

最終家族同伴夜間例会のご案内

　日　　時　2023年６月22日（木）　点鐘　18：00

　会　　場　ホテル黒部

プログラム イ ン タ ー ア ク ト 活 動 報 告
インターアクト委員会

　村田インターアクト委員長より紹介
の後、インターアクトの活動をイン
ターアクトクラブ髙橋誠之氏よりスラ
イドを使用して報告、その後、村田委
員長よりインターアクトについての説
明がありました。
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■ 例会予告 6 月 8 日 役員理事・各委員会退任挨拶 会長・幹事

6 月 15 日 各委員長退任挨拶	 会長・幹事

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長


